

学校だより・あすなる

校長 田崎俊一郎



いい顔あふれる運動会

5月19日(日)は、お天気に恵まれ、絶好の運動会日和でした。多くの保護者の方、地域の方に参加していただき、大いに盛り上がった運動会となりました。

すばらしい青空の下、子どもたちはこれまでの練習の成果を存分に発揮していました。

子どもたちの入場行進から始まった開会式は、子どもたちのしっかりとした態度が光りました。運動会には、静と動のメリハリがないとだらけた

印象になりますが、北小の開会式はしっかりと静と動のメリハリがついていました。話を聞くとときにはしっかりと話す人の方を向くなど、今後の学校生活にも生かされると思います。



とても堂々とした入場行進でした。練習の成果が出ていました。



毎朝練習した運動会の歌！
みんな元気いっぱいでした。



各競技については、どの学年も一生懸命取り組む姿勢が見られ、うれしく思いました。何事もそうですが、全力を出し切ろうとする姿勢は美しく、感動を与えます。そんなすばらしい姿をたくさん見ることができました。

6年生を中心とした応援合戦は、全校の“いい声”が響き合う、とても元気のよいものでした。応援団を中心に何度も練習した成果が出ていました。ひとつのことに力を合わせる姿は大変すばらしいものでした。



“HOT289”の
スローガン実現のため、全員が力いっぱい
の声で応援していました。



子どもたちのがんばる“いい顔”，一生懸命応援する“いい声”，そして、進んで他の人のために働く姿やがんばる心，“いい心”が見られた運動会でした。

保護者の皆様、応援や準備・片付け、そして、150周年の写真撮影など、様々な点でご協力をいただきありがとうございました。